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下足绣花功夫 提升城市形象

星报讯（李思敏 记者 沈娟娟） 为

进一步改善社区人居环境，紧贴群众

需求，有效解决一批群众“急难愁盼”

的问题，合肥新站高新区瑶海社区城

管部立足实际、落实落细，为文明创建

添砖加瓦。

聚焦群众的操心事、烦心事、揪心事，

瑶海社区城市管理部从细枝末节处入手，

用一针针的“绣花功夫”提升城市品质，绣

出群众看得见、摸得着的幸福感。

在摊点整治方面，落实城管执法告

知规定，明确居民设摊范围，面向社会

公开发布，提供快捷高效的服务，通过

暖心执法，进一步拉近城市管理部门与

人民群众的距离，赢得人民群众对城市

管理工作的理解与支持。

瑶海社区城市管理部坚持疏堵结

合，破解占道经营这一“顽疾”；探索新

思路，将“社区营造”做精做细，实现社

区自治共管。以文明创建为抓手，做好

垃圾分类试点、户外广告清理、“两违”

整治等工作。

下一步，瑶海社区城市管理部将继

续加大违建拆除、废品收购点整改力度，

统筹抓好文明城市创建，切实助力城市

环境优化和城市品质提升。

星报讯（吴炜 仲名山 孙雨静 记者

沈娟娟） 为切实履行人大代表职能，充

分发挥人大代表的监督作用，加强人大

代表与居民群众的纽带。近日，合肥市

三里庵街道二里街社区人大代表工作站

组织人大代表对街道民生工程开展走访

辖区调研活动。

代表们首先参加了集体座谈会，二

里街社区书记付康康向代表们汇报了社

区今年来开展的民生工程工作情况，代

表们分别就街道民生工程、社区人居环

境整治和城市管理等工作提出宝贵意见

和建议。

座谈会后，代表一行先后到安徽农业

大学南苑小区、庐阳街宿舍“晾衣架”及水

湖路道路墙面亮化提升工程现场调研，调

研过程中，代表们认真听取相关负责人的

介绍和汇报，详细了解项目建设进度、施

工情况，及接下来的施工计划与安排。

通过走访调研，人大代表们对辖区

民生工程建设成果给予充分肯定，贾卿

代表表示：“希望能够尽快建成投入使

用，让广大市民能够享受到民生工程带

来的惠民福利，让政府的民生工程真正

落到实处。民生工程是惠民工程，民生

连着民心、民心凝聚民力，一定要做好保

障和改善民生工作，将真心实意地为群

众办实事、做好事、解难事，确保每一件

民生实事都能得到扎实有效的开展，向

人民群众交上一份满意的答卷。”

二里街社区：调研街道民生工程

一句话
新闻

为进一步提升小区物

业管理工作水平，切实改

善人民群众的生活环境，

营造和谐美丽的生活环

境。近日，合肥市蜀山区

三里庵街道梅山路社区人

大代表工作站组织区人大代表深入社区对

部分小区物业管理工作进行现场调研。

■ 郭艳 孙雨静 记者 马冰璐

智能路灯照亮您的回家路
星报讯（沈雅丽 程严堃 记者 沈娟娟）

随着城市道路的建设，道路照明需求不断

增加，合肥新站高新区市政绿化管养中心

以照明节能为原则，以实现照明智能化管

理为目标，针对区内大型工厂及学校较多

的情况，对路灯操作系统进行升级改造，安

装了路灯智能单灯控制系统。

相关负责人介绍，智能单灯控制系统

可监控，将路灯照明有效地监控起来，组成

自动化的集中监控系统，通过无线通信网

络、计算机控制系统、电力载波通讯，实现

遥测、遥控、遥信和管理等功能，确保高效

稳定、全天候运行。

同时，系统还能根据天气情况和实际

光的照度，自动控制灯具的开/关和亮度，

还可进行后半夜调控节能，控制不必要的

“全夜灯照明”，有效节约电能节电率将提

高到30%以上。

“新站区现有路灯近 1万柱，变压器

110个，配电柜157个，以2020年新站区路

灯全年电费计算，每年可节约电费400余

万元。”上述负责人介绍。

下一步，新站高新区市政绿化管养中

心将继续以高科技手段为支撑，组建高水

平、高性能，节能、可靠、稳定的道路绿色照

明体系，成为“立足岗位做贡献，心系群众

解民忧”的新一代城管人。

梅山路社区开展
“两癌”免费筛查宣传

星报讯（汪娟郭艳孙雨静记者马冰璐）

为进一步提升妇女健康水平、帮助低保家庭

育龄妇女排除癌症风险、保障妇女身心健

康、扩大民生工程政策知晓率，近日，合肥市

蜀山区三里庵街道梅山路社区在梅山小区

内开展城镇低保适龄妇女“两癌”免费筛查

政策宣传活动，共有30人参加。

活动中，社区工作人员向前来咨询“两

癌”预防知识及“两癌”免费筛查项目的群众

进行了介绍，筛查仅针对辖区内35~64周岁

的已婚育龄妇女，宣传体检内容主要包括乳

腺触诊、宫颈液基薄层细胞学检测、HPV25

分型、TCT检测结果ASC的加做双染等项

目。活动现场还提供健康服务咨询，宣传普

及妇女常见病的预防和治疗知识。

本次活动共发放了30份《蜀山区2021

年民生工程政策明白纸》，加强宣传“两癌”

免费检查重要意义及防治知识，切实提高

广大妇女“两癌”防治知识和民生工程政策

知晓率。让更多适龄妇女树立“防”重于

“治”的健康理念,充分了解、掌握“两癌”筛

查的重要意义。星报讯（李珊珊 郭艳 孙雨静 记者

马冰璐） 近日，合肥市蜀山区三里庵街道

梅山路社区召开兴业苑小区议事委会议，

会议就小区加装电梯进行了专题协商。会

议邀请小区业委会成员、涉及加装电梯居

民户代表及电梯公司代表参会。

会议对兴业苑小区四号楼二单元加

装电梯事宜进行了讨论，各方就加装电

梯规格、外观、容量、材质、施工方案等展

开热烈讨论，要求施工单位尽快形成加

装电梯建设方案及预算。“我们单元楼内

老人居多，没有电梯的话，上下楼十分不

便。”居民代表说道。为了加装电梯，梅

山路社区多次召开议事会议，就加装电

梯事宜进行讨论。

经过会议协商讨论，居民代表和委

员代表畅所欲言，纷纷发表各自观点，居

民也得到了答疑解惑。此次协商议事会

得到大家的充分肯定，都认为此次会议

达到了预期效果，能以问题为导向、以协

商为途径，提出了解决加装电梯相关问

题的解决方案，贴近老百姓生活，“协商

于民，协商为民。”通过搭建“一事一议一

邀约”的小区协商平台，较好地解决百姓

所需所盼，推动老旧小区加装电梯事项

早日落地。

梅山路社区：加装电梯专题协商

关注残疾人保障，人大代表在行动
星报讯(王祥明 张瑶 仲名山 孙雨

静 记者 沈娟娟) 近日，合肥市蜀山区三

里庵街道杏林社区人大代表工作站组织

部分蜀山区人大代表组成调研组，对社

区残疾人权益保障工作进行调研。

通过调研，代表们认为，社区在残疾

人保障工作方面下了很大功夫，但也存

在一些问题，如社会化扶残助残氛围不

够浓厚、残疾人的社会保障体系不够健

全、残疾人的社会服务体系不够完善等。

“要创造条件、创新形式，注重对

残疾人自信、自立、自强典型事迹以及

扶残助残先进典型的宣传，不断提高

保障残疾人合法权益的法律法规的知

晓度，营造理解、尊重、关心、帮助残疾

人群体的社会氛围。”调研组建议，社

区要进一步加强对残疾人工作的宣传

力度。

同时，调研组认为，要进一步提升残

疾人的社会保障水平，提高救助覆盖面，建

立优先将贫困残疾人纳入城镇低保的长效

机制，适当提高补助标准，建立健全易肇事

肇祸精神病人监护和治疗救助机制，做好

监护治疗工作，并着力解决好重度残疾、

一户多残、老残一体、精神残疾等特殊困

难家庭的基本生活保障问题。

此外，调研组还建议，社区要进一步

推进残疾人无障碍环境建设和管理维护

工作，做好现有无障碍设施的改造、管理

和维护，强化日常监管。


